

Pusey

Galette de la fraternité



■ **Le prêtre Arthur Daval et les Puséens ont partagé la galette.**

Salle St-Maurice, la commune, le comité des Fêtes et la paroisse ont offert un moment de convivialité aux Puséens. Arthur Daval, 87 ans, prêtre de la paroisse Notre-Dame de la Motte, avait précédemment officié pour la première messe 2015. Cette

salle paraissait bien petite pour cette assemblée nombreuse mais l'ambiance y était chaleureuse.

Samedi 17 janvier, messe à Pusy-Epenoux à 18 h 30, dimanche 25 janvier à Bougnon à 10 h 30 et dimanche 1^{er} février à Pusey à 10 h 30.